

筑後警察署管内にお住まいの皆様、こんにちは! 警察署長の高瀬です!

着任して、はや2か月。休みの日には、徒歩や自転車で管内をウロウロ回っており、地理にもだいぶ明るくなりました。

寒かった日々から一転して、急に汗ばむような陽気になりましたが、寒暖差アレルギーなどで体調を崩さないよう、しっかり体調を整えていきましょう!

さて、先日当署管内において、二<mark>七電話詐欺のアポ電</mark>※と思われる不審電話が連続発生しました。

しかも、犯人は筑後警察署の警察官を装っていた < ということで、緊急の広報啓発を行いました。

幸い被害は発生しませんでしたが、このような詐欺 は皆さんの身近にあり、いつ自分が狙われるか分から ず、日頃からの十分な注意が必要です。

また、これら従来の二セ電話詐欺に加え、昨年から「SNS型投資・ロマンス詐欺」という新手の詐欺の被害が急増しています。これらの詐欺は●被害者の年齢層が広範にわたる●被害が長期化する●被害額が高額になるといった特徴があり、注意を要します。注意すべき点をまとめた資料を作成しましたので、是非参考にしてください。

今後も引き続き、安全・安心な地域社会の実現に向け取り組んでいきますので、皆さんのご協力をよろしくお願いします!



筑後警察署長

髙瀬 英彦



けしからん!